

Ein toller Tag in Diedenbergen zum Deutschen Speedway Junioren Meisterschaftsfinale, für unseren Fotografen Thomas Gierth, war es die erste Berührung mit diesem Sport. Die Atmosphäre und Organisation dieses Renntages war vorbildlich, die Bahn top in Schuss und regelmäßig überprüft und wieder Instandgesetzt. Meister wurde der 15 jährige Michael Härtel vom MSC Dingolfing, der überraschend den Deutschen Meister der Senioren Kai Huckenbeck auf den 2. Platz verwies.

Hier einige Impressionen vom Renntag (weitere Bilder finden Sie [HIER <-- klick](#))

speedway\_08\_09\_2013\_diedenbergen